

# 寄付金を活用して生徒の「もっと勉強したい!」を引き出す取り組みができました ～千葉県県立学校チャレンジ応援基金～

県教育委員会では、特色ある教育活動や部活動の充実など、各県立学校が実現したい取り組みを応援するため、地域の皆さまや卒業生などから広く寄付金を募集する「千葉県県立学校チャレンジ応援基金」を設置しました。

寄付金の募集にあたっては、各県立学校において募集目的と募集額を示した計画(令和6年5月1日現在55校66プラン)を策定しており、令和5年度においては、集まった寄付金を活用して3校でプランを実現することができました。

県立学校に通う生徒たちの特色ある教育活動に今後とも温かい御支援をお願いします。

## 1 匝瑳高校 <sup>めく</sup> 匝 <sup>みか</sup> 瑳くキャリア形成応援プラン

コロナ禍で中止していた海外姉妹校への生徒派遣留学プログラムを実施することができました。ホームステイと姉妹校での授業への参加を通して、生きた英語や生活、文化に触れた生徒からは、「英語が嫌いで不得意だからこそ、あえて挑戦してみようと思いプログラムに参加しました。最初は楽しめるか不安だったアメリカでの生活は、毎日が本当に充実していました。狭い日本でしか暮らしたことの無い私は、こんな自由で広い世界があるんだと、実感しました。英語が好きになり、もっと英語を勉強して、またホストファミリーに会いに行きたいです。」という英語に対する考え方が変わったとの声も寄せられました。



## 2 千葉高校 生徒学力向上推進プラン

外部講師の方から、英語を学ぶ上での効果的な勉強法やアドバイスを、ペアワークなどのアクティビティを組み入れながら講演いただきました。また、大学入学共通テストに必須の英単語99.8%を習得する確認テストを実施することで、生徒の進路希望の実現に資する学力向上を図ることができました。

受講した生徒からは「夏休みに塾の模試があったのですが英単語特訓のおかげで長文がスラスラ読めて英語の点数がとても上がりました。」「最初は1800語も覚えるなんて無理だと思っていたが、講座を修了することができ、圧倒的に英文が読めるようになった実感があってうれしかった。」など確実に英語力を身に付けることができたことに対する喜びの声が寄せられました。

